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四万十町教育委員会会議録（平成２７年８月臨時会） 

 

 

１．日 時   平成２７年８月２６日（水）９：００～１０：３０ 

 

２．場 所   四万十町役場本庁東庁舎 ２階 町民活動支援室 

 

３．出席者 

教育委員長  谷脇健司 

 教 育 委 員  大村和志  中屋建八  岡林雅子 

 教 育 長  川上哲男 

 事 務 局  教育次長     岡 澄子 

生涯学習課    課長  辻本明文   副課長  西田尚子 

学校教育課    課長  杉野雅彦   副課長  西谷典生 

 

４．傍聴者 

  ０名 

 

５．日 程 

（１）開会 

（２）委員長あいさつ 

（３）会議録署名委員の指名  （大村和志委員） 

（４）議題 

①議案第１号 四万十町農村環境改善センター条例の一部を改正する条例について 

（５）協議事項 

①平成２６年度四万十町教育委員会の行政の執行状況についての点検・評価について 

②保育所訪問に関する意見等について 

（６）その他  

 

６．議 事 

委員長 ： 議案第１号四万十町農村環境改善センター条例の一部を改正する条例について、説

明をお願いします。 

（事務局より、四万十町農村環境改善センター条例の一部を改正する条例について説

明する。） 

委員長 ： ただいま説明がありました。ここで一旦小休といたします。 

 

 （小休中） 

 

委員長 ： 再開します。 

 この件について、お諮りをします。議案第１号四万十町農村環境改善センター条例

の一部を改正する条例については、承認でよろしいでしょうか。 

全委員 ： はい。 

委員長 ： 議案第１号四万十町農村環境改善センター条例の一部を改正する条例は、承認をさ
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れました。 

 続きまして、５．協議事項に入りたいと思います。①平成２６年度四万十町教育委

員会の行政の執行状況の点検・評価について、説明お願いします。 

（事務局より、平成２６年度四万十町教育委員会の行政の執行状況の点検・評価につ

いて説明する。） 

 

協議後、次のように決定した。 

①今回の協議内容を事務局でまとめ、９月４日の委員会で四万十町教育委員会の行政

の執行状況の点検・評価を決定し、議会に報告する。 

 

委員長 ： 続きまして、協議事項②保育所訪問に関する意見等についてです。 

ご意見等をお願いします。 

 

各委員より、次の意見等があった。 

①小鳩保育所は、老朽化しているとともに駐車場も離れている。子どもたちのために

も早く施設を移転・改築してほしい。 

②くぼかわ保育所・見付保育所についても、老朽化しており対応が求められる。 

③どの保育所の職員も一生懸命頑張っているし、子どもたちも本当に元気で、困って

いる子どもとか、つまんない顔をしている子は誰もいなかったので、うれしかった。 

④十川小学校と小鳩保育所との関係の良さを感じた。 

⑤小１プロブレムの対処について、小鳩に学ぶというのをさらにもう一歩進めて、そ

れをシステム化するような取組をすることが必要だと感じた。 

⑥保育士の大変さを感じた。身体に気をつけてほしい。 

 

教育長より、小鳩保育所の今後について次のとおり報告があった。 

①今後の児童数の推移を検証するとともに設置場所、建設費用等を検討し、平成２９

年度に実施設計を行い平成３０年度に移転を考えている。 

 

委員長 ： その他、何かありますか。 

（教育長より、全国中学校体育大会のソフトボールで優勝した窪川中学校、第３位に

なった大正中学校の優勝・３位入賞の報告会について説明する。） 

 

委員長 ： 他に何かありますか。 

全委員 ： ありません。 

事務局 ： ありません。 

委員長 ： これで、平成２７年８月臨時教育委員会を閉じます。 

 

 

 

（閉会） 
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９月の定例委員会予定   平成２７年９月４日（金） 

 

 

 

        委員長 ：                      

 

 

 

        署名人 ：                       


